
#trekpower

[20:04
] [INFO] Channel view for “#trekpower” opened.

[20:04
] -->| YOU (ARoessler) have joined #trekpower

[20:22
] -->| Steffen (-Miranda@p54BE513C.dip.t-dialin.net) has joined #trekpower

[20:22
] <Steffen> Buh!

[20:25
] <Steffen> Wehe wir zwei sind die einzigen Gäste heut Abend... Ich glaub dann flüchte 

ich und sorge dafür dass Matze sich kräftig blamiert. :-) 

[20:28
] -->| Kimba (~chatzilla@i59F5C1A2.versanet.de) has joined #trekpower

[20:28
] <Steffen> Hallo weißer Löwe :-D

[20:28
] -->| Thomas_Hoehl (-chatzilla@p5B0C5ED7.dip.t-dialin.net) has joined 

#trekpower

[20:29
] <Kimba> guten Abend zusammen :)

[20:29
] -->| Frank_ (~chatzilla@91-65-250-58-dynip.superkabel.de) has joined 

#trekpower

[20:30
] -->| Matthias01 (~chatzilla@dslb-082-083-178-243.pools.arcor-ip.net) has joined 

#trekpower

[20:30
] <Matthias01> Hallo Thomas! Ist Mike auch schon da?

[20:31
] <ARoessler> Moin-Moin zusammen!

[20:31
]

<Thomas_Hoe
hl>

Hallo! Es scheint gut zu klappen, Mike ist wohl noch unterwegs, er hat mir 
vorhin eine Mail geschickt und er hofft, es schafft es rechtzeitig!

[20:31
] <Matthias01> Alles klar. SUper.

[20:32
] <Matthias01> Freu mich das es klappt. ;)
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[20:32
]

<Thomas_Hoe
hl>

Optimal! Ich muss noch kurz war erledigen und melde mich kurz vor neun 
Uhr wieder! :-)

[20:32
] <Matthias01> Dito. Bis dann!

[20:33
] <--| Frank_ has left #trekpower

[20:45
] <Matthias01> für alle die hier so warten ein Tipp. Ich habe den Link kürzlich an trekpower 

geschickt...-> http://enterprisethegame.com/

[20:46
] <Matthias01> ist gratis und ganz witzig

[20:58
] <Matthias01> Ich begrüsse alle Anwesenden herzlich zum Chat mit Thomas Höhl und... 

hope so ;)... Mike Hillebrand !!!

[20:58
] <Matthias01> In wenigen Momenten gehts los :)

[20:59
] * Steffen stellt Getränke und Knabberzeugs auf den Tisch... :-)

[20:59
] <Matthias01> Gut so ;)

[20:59
] -->| trekzone-hennin (-chatzilla@p4FCAF17A.dip.t-dialin.net) has joined 

#trekpower

[20:59
]

<Thomas_Hoe
hl> Hallo, ich bin wieder da! :-)

[20:59
]

<Thomas_Hoe
hl>

Mal sehen, ob Mike auch gleich dazukommt.
[21:00] <trekzone-hennin> hallo zusammen!

[21:00
] -->| Frank_R (~chatzilla@91-65-250-58-dynip.superkabel.de) has joined 

#trekpower

[21:00
] <Matthias01> Hallo ;)

[21:00
] -->| Christian_Humbe (-chatzilla@p4FD36799.dip.t-dialin.net) has joined 

#trekpower

[21:01
] <Matthias01> Als erstes mal die Frage an (Mike und) Thomas: wie kamt ihr mit Star Trek 

in Kontakt ? 

 

[21:01]<Thomas_Hoehl>Huch, ich war einen Moment abgelekt! :-)
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[21:02]<Matthias01>:)

[21:02]-->|Gerlinde (-chatzilla@p549A50EC.dip.t-dialin.net) has joined #trekpower

 

[21:02]-->|Mike_Hillenbran (~MikeHille@dslb-084-062-164-239.pools.arcor-ip.net) has joined 
#trekpower

[21:02] <Mike_Hillenbran> Guten Abend!

[21:02]<Thomas_Hoehl>Also: Ich bin Jahrgang 72 und kam sozusagen als Kind zu STAR TREK. 
Damals habe ich aber ehrlich gesagt nicht viel verstanden, ich staunte nur immer über den Beam-
Effekt. Mein mangelndes Verständnis hat wohl auch daran gelegen, dass ich immer nur den Schluss 
sehen konnte, weil mein Vater die Sportschau sehen wollte!

[21:03]<Thomas_Hoehl>Blödsinn, ich bin natürlich Jahrgang 67! :-)

[21:03] <Mike_Hillenbran> Du sol

[21:03]<Matthias01>ach hallo! 

[21:03]<Thomas_Hoehl>Mike heute sprechen in Rätseln! :-)

[21:03] <Christian_Humbe> heute? :) Nabend auch

 

 

 

[21:04]<Mike_Hillenbra
n>

Ich meinte, du sollst auf dem Buchrücken in der richtigen Zeile lesen.. das 
war mein Jahrgang! :)

[21:04]<Thomas_Hoehl>Hallo, alle miteinander.

[21:04] <Mike_Hillenbran> Bei mir fehlt ein d

[21:04]<Matthias01>Ihr kennt euch zu gut ;) Kommt durcheinander ;)

[21:04]<Thomas_Hoehl>Ja, ich meinte, 72 sah ich es, also war ich so 5 Jahre alt. Mich hat 
Fernsehen übrigens nie interessiert, was meine Eltern sehr beunruhigte. Sie dachten: Irgendwas 
stimmt nicht mit dem Jungen. Andere Eltern konnten schon mit Fernsehverbot drohen... :)

 

[21:05]<Matthias01>Also.. ich bin 69iger und Kirk war mein zweiter großer Bruder ;)

[21:05]<Thomas_Hoehl>Ist hier irgendjemand älter als 41?

[21:05]<ARoessler>Ja, Sir!:-)

[21:05]<Matthias01>Oh, dacht ich gar net!

[21:06] <Mike_Hillenbran> Armin? SO ALT?

[21:06]<Thomas_Hoehl>Super. Ist der Fitness-Studio-Effekt... Solange man noch EINEN findet, 
der älter ist... :)

[21:06]<ARoessler>1966 - bester Jahrgang:-)

[21:06]<Matthias01>Abgesehen von dem 69iger ;)
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[21:06]<Matthias01>Mondlandung...

[21:06]<ARoessler>Danke für die Blumen.

[21:06]|<--Frank_R has left irc.fu-berlin.de (Ping timeout)

[21:06]<ARoessler>Andreas ist passender.

[21:06]<Matthias01>:)

 

[21:07] <Mike_Hillenbran> ah..

 

[21:07] <Mike_Hillenbran> ich dachte schon.

[21:07]<Matthias01>was denn?

[21:07]<Thomas_Hoehl>Mike noch immer sprechen in Rätseln! :-)

[21:07] <Mike_Hillenbran> In der Corona-Redaktion gibt es einen Armin Rössler.

[21:07]<Kimba>ja ja Andreas, du kansnt dich nicht immer verstecken :D

[21:07]-->|Frank_R_ (~chatzilla@91-65-250-58-dynip.superkabel.de) has joined #trekpower

[21:07] <Christian_Humbe> das ist kein jim beam

[21:08]<Matthias01>Jim beamt!

[21:08] <Mike_Hillenbran> Korrekt!

[21:08]<ARoessler>Im Netz habe ich des Öfteren den Namen Armin Rößler gelesen.

[21:08]<Frank_R_>da hat mich doch dieser Chat-Server rausgeworfen und nicht wieder verbinden 
lassen. mal sehen, ob es jetzt klappt. 

[21:08] <Mike_Hillenbran
>

Hoffentlich alle 2 Wochen, weil Du ja das Coronamagazin abonniert 
hast? :-)

[21:09]<Thomas_Hoehl>Hallo an alle! Und um Gil Gerard, der vor einigen Jahren auf der Fedcon 
war, zu imitieren: Any Questions?

 

[21:10]<Matthias01>Ich stelle immer Fragen, wenn es keiner tut;) Aber bitte! Ich will mich nicht 
vordrängelN!

[21:10]<Thomas_Hoehl>Also, ARoessler, Du und Mike, ihr seid nicht verwand, verschwägert, 
vercoronatet... ?

[21:10]<Matthias01>Welche Bedeutung hat Star Trek als Scifi Serie in unserer Zeit noch?

[21:10]<Matthias01>GEmeine Frage?

[21:11] <Mike_Hillenbran
>

Thomas und ich sind zu höflich, wir wollen beide dem anderen den 
Vortritt lassen.

[21:11]<Matthias01>na klar ;)

[21:11] <Christian_Humbe> vielleicht dazu sagen, wer sie beantworten soll
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[21:11]<Thomas_Hoehl>Ich denke, Star Trek hat die SF massiv beeinflusst, und sei es nur dadurch, 
dass jeder, aber auch wirklich JEDER, der eine SF-Serie macht, glaubt, sich von "Star Trek" 
abgrenzen zu müssen. Und dann machen die meisten doch irgendeine Kopie... Oder etwas, das 
einfach nur viel düsterer oder schlechter ist.

[21:11]<ARoessler>Nein, ich bin mit Mike weder verwandt noch verschwägert, obwohl ich einen 
Schwager habe, der Maik heißt.

[21:11]<Thomas_Hoehl>Sapperlot!

[21:12]<ARoessler>Jepp, den habe ich mir sogar aus Paraguay einfliegen lassen wie meine Frau.

 

[21:12]<Matthias01>ICh finde eure BÜcher beide cool.

[21:12]<Thomas_Hoehl>Und es fällt mir noch was auf: Mit dem Verschwinden von Star Trek ist 
die SF im TV im Grunde ins Nischendasein zurückgekehrt. "Battlestar Galactica" war gut, hat aber 
die Präsenz der SF im TV nicht beeinflussen können.

[21:12]<Mike_Hillenbr
an>

Ich würde mir wünschen, dass es wieder eine Serie wie Star Trek im 
Fernsehen gibt. Eine, die Hoffnung auf die Zukunft macht.

 

[21:13] <Mike_Hillenbran> Matthias, vielen Dank! :-)

[21:13]<Matthias01>Ja, das wäre toll. JA, die Bücher...

 

[21:13]<Thomas_Hoehl>Und vor allem eine SF-Serie, bei der die SF nicht zur Schilderung von 
Kriegsszenarien genutzt wird. Das würde ich mir wünschen.

[21:13]<Matthias01>Wann gibt es schon mal st bücher in .de! und dann noch gute! sorry, aber das 
ist meine ansicht ...

[21:14] <Mike_Hillenbran> Du musst dich dafür doch nicht entschuldigen.

[21:14]<Frank_R_>Die Bücher habe ich auch beide verschlungen und dabei selbst als großer Fan 
überrascht immer wieder neue Details erfahren. 

[21:14]<Steffen>Aber ob so eine Serie dann viele Einschaltquoten hätte? Geht ja dabei (leider) 
oftmals auch ums Geld...

[21:14]<Christian_Hu
mbe>

hm ... aber sind serien mit kriegszenarien nicht dann besonders interessant, 
wenn sie aus diesen situationen geschichten über die "human condition" 
ableiten?

[21:14]<Kimba>hast Recht Matthias, wir sind gerade in der Mitte des ersten und gegen Depris ist 
das echt gut :)

[21:14]<Matthias01>ist ds9 star trek? Naja, ich wollte das st universum nciht schlecht machen...

 

[21:15]<Frank_R_>Ja, es gilt leider alles als gut, was düster ist...

[21:15]<Thomas_Hoehl>Immerhin haben sich die Bücher von Mike und mir sehr gut verkauft. Und 
das zu einer Zeit, als "Star Trek" ja ziemlich verschwunden war. Es gab keine Serie, keinen 
aktuellen Film. Und dennoch war das Interesse groß.

[21:15]<Frank_R_>Was erwartet ihr euch alle vom neuen Film?
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[21:15]<Thomas_Hoehl>Und erwachsen! Was düster ist, ist erwachsen. Da musste man früher 
drum betteln, aufbleiben zu dürfen, und die Eltern meinten: Nein Junge, is nix für dich. Ich denke, 
diese Vorstellung hat sich im Gehirn vieler eingegraben.

[21:16]<Matthias01>kann gut sein, thomas. 

[21:16]<Thomas_Hoehl>Vom neuen Film erwarten Mike und ich natürlich einen Run auf unsere 
Bücher, so dass wir so reich werden wie Rowling... Oder wenigstens wie Stephenie Meyer! :-)

[21:16]<Christian_Hu
mbe>

vom film erhoffe ich mir zwei stunden gute unterhaltung, die mich nicht mit 
den zähnen knirschen und von blasphemie flüstern lässt. alles andere ist 
bonus

 

 

[21:17]<Matthias01>eine zeitreise in die zeit in der kirk mein held war, abzüglich der feststellung, 
das der computer aus pappe ist ;)

[21:17]<Frank_R_>J. J. Abrams meinte ja, der Film sei nicht für Trekker gemacht. Also nicht "nicht 
NUR", sondern nicht für Trekker. Was ist davon zu halten? 

[21:17] <Christian_Humbe> pr

[21:17]<Gerlinde>Was christian sagt, unterschreibe ich

[21:17]<Matthias01>das sagte berman auch. aber der meinte es auch! manchmal...

[21:18]<Thomas_Hoehl>Ernsthaft: Vom neuen Film erwarte ich ehrlich gesagt allenfalls einen sehr 
gut gemachten und spannenden Actionfilm. Ich glaube nicht an eine sehr clevere Story. Was meine 
Hoffnungen angeht, so hoffe ich, dass der Film eine neue Generation von Kinogängern erreicht. 
Eine Generation, die ein aufgeblähter TV-Film wie "Nemesis" eben nicht hinter dem Ofen 
hervorlocken konnte.

[21:18] <trekzone-
hennin>

man muss auch immer gucken, vor welcher zielgruppe die leuts den film 
grad promoten...

 

[21:18]<Mike_Hillenb
ran>

Apropos PR - fällt irgend jemandem auf, dass bisher noch überhaupt keine 
Public Relations tatsächlich stattgefunden hat - in Deutschland?

 

[21:18] <Mike_Hillenbran
>

Wer von euch war in letzter Zeit im Kino? Hat irgendjemand einen 
Trailer gesehen?

 

[21:19]<Christian_Humb
e>

@mike: was hätte denn bereits passieren sollen? im november bekamen 
wir in köln was zu sehen

[21:19]<Matthias01>äh. stimmt. ich musste sogar den deutschen trailer 2 im netz suchen!

[21:19]<Thomas_Hoehl>Das alte Dilemma. Man hat Angst, entweder die Mainstream-Kinogänger 
oder die Trekker zu verärgern. Dass die Macher des neuen Films da jetzt schon Panik schieben, ist 
kein gutes Zeichen.

[21:19]<trekzone- bei genereller presse heißts dann "ist alles nicht (nur) für trekkies", bei trek-
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hennin> websites/magazinen heißt dann eher "ist alles canon"

[21:19]<Gerlinde>ja. die paar trailer bisher ereichen doch keine neuen zielgruppen

[21:19] <Mike_Hillenbran>Der Film soll in Deutschland 3 Millionen Zuschauer in die Kinos 
locken.

 

 

[21:19]<Thomas_Hoehl>Mike: Woher hast Du diese Zahl=?

[21:20]<Mike_Hillenbra
n>

Wenn ihr im Augenblick ins Kino geht, dann seht ihr bereits die Trailer für 
Terminater, ICE AGE3 etc..

[21:20]<Frank_R_>Ich habe schon sehr stark den Eindruck, daß der Ansatz "Action und Sex" viel 
Nicht-Trekker anlockt, aus deren Sicht nach dem Motto "Au ja, das könnte diesmal was für mich 
sein".

[21:20] <Christian_Humbe> und star trek

 

[21:20] <Mike_Hillenbran> @Thomas, von Paramount.

 

[21:20] <Christian_Humbe> trailer lief vor watchmen

 

[21:20] <Mike_Hillenbran> welcher?

[21:20]<Thomas_Hoehl>Naja, 3 Mio müsste ja wirklich zu schaffen sein.

[21:20] <Christian_Humbe> der meines wissens neueste

 

[21:20] <Mike_Hillenbran> Hm.

[21:20]<Frank_R_>also nicht wegen Star Trek, sondern gerade den Nicht-ST-Elementen.

[21:20]<Matthias01>ICh glaube, die Trailer und der Film haben nur wenig miteinander zu tun. die 
trailer sind einfach geschickt auf sex und action geschnitten.

[21:21]<Matthias01>und ich hoffe, der film ist dann wirkliclh star trek ;)

 

und ich hoffe, der film ist dann wirkliclh star trek ;)

[21:21]<Frank_R_>Da bin ich nicht so ganz sicher. 

[21:21]<Thomas_Hoehl>Die Trailer machen mich überhaupt nicht neugierig. Und wenn ich als 
Star-Trek-Fan nicht neugierig werde, dann wird es ein Nicht-Fan erst recht nicht.

[21:21]<Christian_Hum
be>

sex? wieso sex? jeder mainstreamfilm hat entsprechende elemente. das 
würd ich st nicht ankreiden
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[21:21]<Frank_R_>klar, aber wenn ein Trailer so auf Biegen und Brechen das betont...

[21:22]<Matthias01>mhm. sind fans die kritischsten stimmen? manchmal glaube ich, der normale 
zuschauer hat seit tng star trek mehr gefördert als die kritischen fans... in der masse...

[21:22]<Frank_R_>Es kam halt für mich dabei kein ST-Feeling auf. Da kann doch was nicht 
stimmen, oder? 

[21:22]<Thomas_Hoehl>Sorry, aber 99 % aller Classic-Folgen haben mehr Sex als das, was ich da 
im Trailer gesehen habe.

 

[21:23]<Matthias01>und jetzt nicht "der kuss" ;)

[21:23]<Thomas_Hoehl>Ich denke allerdings auch, dass die Fans nach TNG immer kritischer 
geworden sind.

[21:23]<Matthias01>und vor auch schon!

[21:23]<Matthias01>oder?

[21:23]<Matthias01>nur tos sollte angeblich star trek sein!

[21:24] <Christian_Humbe> @mike: was macht die show?

[21:24]<Thomas_Hoehl>Ich denke, in jeder Classic-Folge wurde derart mit den weiblichen Reizen 
gespielt... Und im Trailer? Eine winzige Szene im dunkeln. Das ist doch lächerlich. Da kann man ja 
nur gähnen. Wenn schon, dann hätten die da schon ein wenig mehr Erotik in den Trailer einbauen 
können. So war es die 3-Sekunden-Standard-Erotik aus der Billig-Anleitung für "wie mache ich 
einen Kinotrailer".

[21:24]<Christian_Hum
be>

ich erinnere mich da an das vorwort zum aktuellen corona, wo du von der 
star trek show auf kabel 1 schriebst

 

 

[21:25]<Frank_R_>Ja, das natürlich sowieso. 

[21:25]<Mike_Hillenbr
an>

Ich komme gerade aus Köln zurück, wo ich mit einem Cutter an den 
Einspielfilmen für die Sendung arbeite.

 

[21:25] <Mike_Hillenbran> Um genau zu sein, bin ich ungefähr 20:45 Uhr 
zurückgekommen

[21:25]<Thomas_Hoehl>Wird in der Sendung auch Werbung für unser Buch gemacht? :-)
[21:25]<Matthias01>ich bin neugierig. WELCHE SHOW???

[21:25]<Mike_Hillenbra
n>

Es ist sehr spannend, fürs Fernsehen zu arbeiten, aber ich möchte das nicht 
wirklich beruflich machen.

 

[21:26]<Christian_Hum
be>

worauf können wir uns freuen? oder sollten wir besser schon die messer 
wetzen und uns an alte daily talks erinnern ...
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[21:26] <Mike_Hillenbran> Ich bin eigentlich dafür da, damit genau das nicht 
passiert

 

 

 

[21:26] <Christian_Humbe> und eigentlich ist ein schönes wort ... :-) oder sehe ich zu 
schwarz?

[21:26]<Gerlinde>welche show und wann?

[21:27
]

<Mike_Hillen
bran>

Wir haben vor einigen Monaten ein treffen in Köln gehabt, wo mir die Firma 
Sony zum 1. Mal mitgeteilt hat, dass sie vorhaben, eine Star Trek-Show für 
Kabel 1 zu produzieren.

[21:27]<Matthias01>wow

[21:27]<Matthias01>unerwartet das ist.

[21:27]<Mike_Hillenb
ran>

Dann haben wir lang und breit darüber diskutiert, wie so eine Sendung 
aussehen könnte und was alles darin vorkommen müsste und was vor allem 
nicht

 

[21:28]<Mike_Hillenbra
n>

Dieses Konzept hat in den letzten Wochen grob geschätzt 1.298.347 
Änderungen erfahren

[21:28]<Frank_R_>kreischende Fans in Klingonenmasken? :-)

[21:28]<Gerlinde>blieb was sinnvolles übrig?

[21:28]<Matthias01>das interesse an dieser show... hat es mit dem anstehenden film zu tun?

[21:28]<Steffen>Hauptsache, es kommt nicht vor jeder Werbepause ein Gewinnspiel mit 0137-
Rufnummer. :-)

[21:28]<ARoessler>Uih, das sind viele Änderungen.

[21:28]<Mike_Hillenbr
an>

Aber jetzt steht das und es wird... interessant. Nein, genau das habe ich 
verhindern wollen (die kreischenden Fans)

 

 

[21:29]<Thomas_Hoehl>Naja... Kreischende Fans, die sich alle um unsere Bücher prügeln, hätte 
schon was gehabt! :-)

[21:29]<Frank_R_>Ich bin jetzt schon gespannt, in eurem dritten Buch darüber zu lesen. J

[21:30]<trekzone-
hennin>

mike, hast du das gefühl, dass du dich da ausreichend durchsetzen konntest 
gegen den impuls, einfache bunte stereotype bilder zu vermitteln?

 

[21:30
]

<Mike_Hill
enbran>

Es wird eine Geschichte geben, in der eine Reihe bekannter Gesichter 
mitspielen. Dazwischen wird es Einspielfilme geben, die das Universum von 
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Star Trek erklären. Natürlich ist das Ganze für ein großes Publikum gemacht, 
und nicht nur für die Fans. Aber ich bin zuversichtlich, dass die richtigen 
Kompromisse geschlossen wurden. Es gibt momentan eigentlich nur noch einen 
Punkt, der mich ein wenig besorgt.

[21:30]<Thomas_Hoehl>Wer sind denn die bekannten Gesichter?

[21:30]<Frank_R_>den Punkt willst du uns doch verraten. 

[21:30] <Christian_Humbe> und welcher punkt, wenn man fragen darf

[21:31]<Thomas_Hoehl>Der Punkt? Der Punkt, Mike!!!!!!

[21:31] <Christian_Humbe> mach doch mal einen

 

[21:31]<Mike_Hillenb
ran>

Henning, ich kämpfe seit Wochen gegen Windmühlen, die aber leider auch 
zurückschlagen. Aber ich habe die Fan-Verarsche rausdiksutiert.

 

 

 

[21:31] <Mike_Hillenbran> Ist sehr unfair, wenn ich darüber schweige?

 

[21:31] <Christian_Humbe> moment: die fan-verarsche war wirklich mal 
drin??

[21:31]<Thomas_Hoehl>Und wen verarschen sie jetzt? :-)

[21:32
]

<Mike_Hillen
bran>

Ich befürchte nämlich, dass die Stimmung dann im Vorfeld unnötig negativ 
sein wird. Tatsächlich ist das Drehbuch zwar lustig, aber es verschaukelt 
nicht die Fans.

 

[21:32] <trekzone-hennin> das ist ja schon mal was.. :)

[21:32]<Matthias01>wann wird die gesendet??? oder habe ich das verpasst? ist es eine serie von 
folgen oder eine einzige?

[21:32] <Christian_Humbe> bin auf jeden fall gespannt darauf

[21:33]<Thomas_Hoehl>In dem Buch "80 Jahre Star Trek" werde ich das gnadenlos verreißen! :-)

[21:33
]

<trekzone-
hennin>

kabeleins.de sagt zu der show übrigens: "Eine unterhaltsame Reise durch 40 
Jahre "Star Trek" - witzig präsentiert von den Comedians Bernhard Hoecker, 
Michael Müller und Shirin Soraya. Die drei treten als ahnungslose Möbelpacker 
auf, die sich durch ihr eigenes Ungeschick auf eine abenteuerliche Reise in die 
unendlichen Weiten der Galaxie katapultieren. Ihre einzige Chance, heil 
zurückzukehren.
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[21:33] <trekzone-hennin> ..

 

[21:33]<trekzone-
hennin>

...und ihren Auftrag termingerecht auszuführen, ist möglichst schnell alles 
über das "Star Trek"-Universum zu lernen ..."

 

[21:33
]

<Mike_Hillen
bran>

Im Gegenteil, die Autoren haben nach der Diskussion vor einigen Wochen 
wirklich viel von dem umgesetzt, was wir besprochen hatten. Wobei die 
Geschichte allein deren Idee ist, damit habe ich nichts zu tun.

 

[21:33] <Christian_Humbe> ... bei der inhaltsangabe vielleicht auch besser so. no offense

 

[21:33] <Mike_Hillenbran> Diese Information von Kabel 1 ist nicht korrekt

 

 

 

[21:34] <Mike_Hillenbran> Das ist eine ganz alte Idee gewesen, die schon bald vom Tisch 
war.

[21:34]<Thomas_Hoehl>Ein Glück!

[21:34]<Matthias01>Tom Vogt war so freundlich ein kurzes Willkommen auf die Homepage von 
Trekpower zu sprechen. In dem neuen Buch interviewt ihr ihn… Wie war er so?

[21:34] <Mike_Hillenbran> Sehr nett - und informativ.

[21:35]<Matthias01>Also ein netter Kerl...

[21:35] <Mike_Hillenbran> Hilfsbereit und offen, was will man 
mehr?

[21:35]<Matthias01>stimmt. 

[21:35]<Matthias01>star trek wurde also mal als sekte betitelt? ich habe es heute gelesene!

[21:35] <Mike_Hillenbran> Die Show auf Kabel 1 läuft übrigens am 6. 
Mai

[21:36]<Matthias01>ah ja

[21:36]<Matthias01>danek

[21:36]<Matthias01>danke

[21:36]<ARoessler>Das sind doch richtige ST-Eigenschaften.

[21:36]<Matthias01>welche?

[21:36] <Mike_Hillenbran> Hilfsbereit und offen
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[21:36]<Matthias01>da stimme ich dir zu!

[21:36]<Matthias01>ist sicher selten.

[21:37]<ARoessler>Genau diese Eigenschaften meine ich.

[21:37]<Matthias01>Ich war erstaunt das sylvia strybuck mal was mit cons gemacht hat!

 

[21:37] <Mike_Hillenbran> Das hat sie

[21:37]<Thomas_Hoehl>Wie war das mit der Sekte und "Star Trek"?

[21:37]<Matthias01>ich hatte sie mal am apparat als ich mit gertie horneck...? ... der synchro von 
janeway verhandelte..andere story...

[21:38]<Matthias01>ja ... die sekte...

[21:38]<Matthias01>in eurem zweiten buch 

[21:38]<Matthias01>das kapitel mit der doku.. ein messias im weltraum oder so...

[21:38]<Thomas_Hoehl>In dem Beitrag "Messias im Raumschiff" wurde "Star Trek" ziemlich 
massiv mit einer Sekte verglichen. Und auch in anderen Sendungen kam der Vorwurf auf, der 
natürlich Blödsinn ist.

[21:38]<Matthias01>unglaublich

[21:39]<Matthias01>wo wir doch wissen, das nur star wars eine ist ;p

[21:39]<Thomas_Hoehl>Genau! Und die "Lindenstraße"! :-)

 

[21:39]<Matthias01>ihr kennt sicher viele fans. oder?

[21:39] <Mike_Hillenbran> Ein paar :-)

[21:39]<Matthias01>ist ihnen etwas gemein... außer das sie star trek gucken?

[21:40]<Gerlinde>na dann gehöre ich doch schon zu drei sekten :-)

[21:40] <Mike_Hillenbran
>

Überhaupt nicht, Matthias. Unendliche Mannigfaltigkeit in unendlicher 
Kombination.

 

[21:40] <Christian_Humbe> schön gesagt

[21:40]<Thomas_Hoehl>Ja! Ohne Fan-Bekanntschaften wäre vor allem das zweite Buch nicht 
möglich gewesen. Martin Stahl, der auch mal einen "Star Trek"-Club leitete, hat mir unglaubliche 
Massen an Infos und Videomaterial zukommen lassen. Der hat all die Jahre über wirklich jeden, 
aber auch JEDEN Schnippsel gesammelt, der irgendwann mal zu "Star Trek" im deutschen TV lief.

[21:41]<ARoessler>Finde ich auch.

[21:41]<Matthias01>das neue buch ist eine zeitreise.

[21:41]<Matthias01>ich fand heraus, das ich st erst bei der zweiten wiederholung zum ersten mal 
sah ;)

[21:41]<ARoessler>Allein, wenn man mal so sieht, was so manche Fans in Sachen Star Trek so 
machen.

[21:41] <Mike_Hillenbran> Das war das 1. eigentlich auch...
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[21:41]<Thomas_Hoehl>Gemein ist allen "Star Trek"-Fans die Begeisterungsfähigkeit, die für mich 
das Geheimnis der ewigen Jugend ist, was hoffentlich nicht zu hochtrabend klingt.

[21:42]<Matthias01>@mike stimmt, aber da sich dies auf .de bezieht, passt es noch besser

[21:42] <Mike_Hillenbran> Da hast Du natürlich recht.

[21:42]<Matthias01>ICh musste ganz oft lächeln beim durchblättern

[21:43]<ARoessler>Nein, hochtrabend klingt das ganz und gar nicht.

[21:43]<Thomas_Hoehl>Ich denke auch: Das zweite Buch sollte vor allem die Erinnerungen an die 
TV-Jahre in "Deutschland" wecken. Es sollte so ein "ja, genau so verrückt ging es damals zu"-
Gefühl beim Lesen erzeugen. Im ersten Buch gab es sehr viel Hintergründiges zu der Entstehung 
der Serie, bei der man ja als Leser nicht dabei war.

[21:43]<Matthias01>ich hatte mal diese gong fotoserien von meinem bruder...

[21:43]<Frank_R_>Wenn es eine neue ST-Serie gäbe... Wie sollte die in etwa aussehen? Also, 
wieder ein neues Schiff in der Voy-Ära, oder...?

 

[21:44] <Christian_Humbe>@frank_r: entweder weiterer zeitsprung wie bei tng oder 
neustart/reboot

 

[21:44] <Christian_Humbe> nicht noch mehr von dem, was unter berman behandelt 
wurde

[21:44]<Gerlinde>eine neue serie sollte auf jeden fall nach tng spielen. von diesen prequels hab ich 
genug.

[21:44]<Matthias01>Eine TNG Animationsserie!

[21:44]<Thomas_Hoehl>Ehrlich gesagt: Ich will eigentlich nichts von den Nachfahren von James 
Bond wissen. Und auch nichts von seinem Bruder. Und auch nichts von 006 oder 008. Und ich 
denke tatsächlich, nach 40 Jahren wäre die Zeit für ein echtes Remake reif. Also: Kirk, Spock und 
Pille mit neuen Schauspielern in einer neuen Serie. Das dürfte dann natürlich nicht so eine Abkehr 
wie bei "Battlestar Galactica"...

[21:45]<Thomas_Hoehl>...werden.

[21:45
]

<Mike_Hill
enbran>

Lass erst einmal den neuen Film einen Erfolg werden, dann können wir 
irgendwann wieder über eine Serie reden. Wenn man eines festhalten sollte, 
dann die Nachricht an alle Fans da draußen, das ist noch nie so wichtig war, ab 
dem 7. Mai ins Kino zu gehen. Wenn an den Kinokassen bewiesen wird, dass 
Star Trek noch ein aktives Publikum hat, dann haben wir sehr viel gewonnen. 
Bei den Einschaltquoten bestimmen nur einige weni

[21:45]<Gerlinde>nein! kein remake!!

[21:45]<Thomas_Hoehl>:-)
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[21:45
]

<Christian_Hu
mbe>

entscheidend ist aber, dass die serie m.e. für die gegenwart relevant sein 
sollte. und auch visuell passt. also keine tng-erzählweise, sondern eher hbo- 
oder showtime-style

 

[21:45
]

<Mike_Hillen
bran>

, aber an den Kinokassen wird genau gezählt. Wenn es also jemals neues Star 
Trek im Fernsehen geben soll, dann muss dieser Film und am besten auch die 
nächsten beiden voller Erfolg werden.

[21:45]<Frank_R_>Reboot, um Himmels willen... [21:46]<Matthias01>gibt es heir kirk und co 
fans?

[21:46] <Mike_Hillenbran> Ich.

[21:46]<Matthias01>:)

[21:46] <Christian_Humbe> ich auch

[21:46]<Matthias01>mehr als picard und co?

[21:46]<ARoessler>Teilweise kann man aber auch sehen, was die Fans bewegt, wenn man ihre 
Fanfictions und Rollenspiele kennt.

[21:46] <Christian_Humbe> passt mir beides ganz gut

 

[21:46] <Mike_Hillenbran
>

Es gibt nur eine Enterprise. Und die hat kein verdammtes A, B, C oder D 
im Namen.

[21:47]<Gerlinde>klar, am anfang war ich zu langsam bei der frage nach leuten dieälter als 41 jahre 
sind. hiermit bin ich geoutet

[21:47]<ARoessler>Ich kenne die TOS-Serie vollständig.

[21:47]<Thomas_Hoehl>Ich mochte übrigens alle Serien und denke auch, dass alle Serien auf ihre 
Weise das "Star Trek"-Universum bereichert haben. Selbst "Enterprise". Aber den entscheidenden 
Impuls hat - neben der Classicserie - TNG gegeben.

[21:47]<ARoessler>Jede ST-Serie hat ihren Reiz.

[21:47] <Mike_Hillenbran
>

Die 4. Staffel der letzten Serie war übrigens für mich ganz nah am 
Original.

 

[21:47] <Christian_Humbe> bei manchen aber eher brech... :-)

 

[21:47]<Gerlinde>:-))

[21:48]<Thomas_Hoehl>Wahnsinn... Zwei Leute, die älter sind als ich. Sollte ich mir rot im 
Kalender anstreichen! :-)

[21:48] <Mike_Hillenbran
>

Thomas, ich werde dich immer daran erinnern, das ich deutliche 
Mehrbelastung.
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[21:48] <Mike_Hillenbran> Deutlich jünger bin als du

 

[21:48] <Mike_Hillenbran> Blöde Spracherkennung

[21:48]<Matthias01>man ist so alt wie man sich fühlt...argh ;)

[21:48]<Gerlinde>mike sprechen in rätseln :-)

[21:48]<Thomas_Hoehl>Mike sprechen noch immer in Rätseln. Ist wahrscheinlich die moderne 
Jugendsprache, die man in meinem alter nicht mehr checkt! :-)

[21:49]<Matthias01>ich fand bei kirk und co den zusammenhalt immer so toll. die drei...

[21:49] <Mike_Hillenbran> Tipps du noch oder sprichst du schon?

[21:50]<Thomas_Hoehl>Du gibst bei dir "jünger" ein und heraus kommt "Mehrbelastung"? Die 
arme, benachteiligte Jung-Generation??? :-)

[21:50]<ARoessler>Mike spricht nicht in Rätseln, da liegt wohl eher eine Fehlfunktion des 
Universalübersetzers vor.:-)

 

[21:50
]

<Mike_Hille
nbran>

Matthias, das ist genau das, was mich auch an der Originalserie fasziniert und 
geprägt hat. Ich habe immer versucht, meine Hobby-Projekte auf diese Weise 
zu organisieren, das liegt sicher an dieser Fernsehserie.

 

[21:51] <Mike_Hillenbran> Ich spreche nicht in Rätseln, ich spreche in ein Mikrofon, du 
Depp!

 

[21:51] <Mike_Hillenbran> :-)

 

[21:51] <Christian_Humbe> potato potato

[21:51]<Thomas_Hoehl>"Du Depp"? Lag wohl wieder am Mikropfon? :-) Geht eigentlich jemand 
zur FedCon?

[21:51] <Christian_Humbe> ja

[21:51]<Matthias01>`... und die sprüche zwischen spock und pille... auf du junger wandersmann... 
sie wollen aufbrechen, captain?

[21:51] <Mike_Hillenbran
>

Ja, das lag am Mikrofon. Eigentlich habe ich Thomas gesagt. Ich bin 
auch da.

 

 

[21:52]<Matthias01>Habt ihr persönlich Erfahrungen mit den Schauspielern gemacht??

[21:52]<Thomas_Hoehl>Ach, du bist auch da, Mike???
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[21:52]<Kimba>zu teur, sowas können sich junge Rentner nicht leisten :)

[21:52]<Gerlinde>ihr seid ja unter "intelektuelle gäste" gelistet

[21:52] <Mike_Hillenbran> Ich kann dich da doch nicht alleine hinlassen, Thomas

 

[21:52] <trekzone-hennin> fedcon: ja

[21:52]<Thomas_Hoehl>:-)

[21:53]<Thomas_Hoehl>John Billingsley stand mal neben mir am Frühstücksbuffet und hat sich 
Rührei genommen.

[21:53]<Thomas_Hoehl>:)

[21:53]<Matthias01>das war sicher erhebend ;)

[21:53] <Mike_Hillenbran> Das mache ich auch öfter

[21:53]<Matthias01>rührei?

[21:53] <Christian_Humbe> dir neben thomas rührei holen?

[21:54]<ARoessler>Da sieht man's: Auch Denobulaner essen Rühreier:-)

[21:54] <Mike_Hillenbran> Korrekt das können nicht nur Schauspieler

 

 

[21:54]<Matthias01>Mich würde ja interessieren, was NICHT in die Bücher gekommen ist ;) 
Also ??????

[21:54]<Thomas_Hoehl>Genau! Dann können wir nur auf ein paar interlektuelle Gäste beim Panel 
freuen! :-)

[21:55]<Thomas_Hoehl>Ein paar harmlose Seitenhiebe gegen Heel! :-
[21:55]<Thomas_Hoehl>War die Antwort auf die Frage von Matthias!

[21:55]<Matthias01>ich hoffe noch die freikarten zu gewinnen... @thomas... nicht wirklich, oder?

[21:56] <Mike_Hillenbran> Naja, das war schon einiges.

[21:56]<Kimba>jetzt wirds interessant *ohr lauter stell* :D

[21:56]<Mike_Hillenbr
an>

Der Verlag ist ein ganz toller und Thomas wird das nicht bestreiten, 
schließlich veröffentlichte er in Kürze wieder eines dort.

[21:56]<Thomas_Hoehl>Genau, eines über Vampire!!! Wenn "Star Trek" nach dem Film so boomt 
wie jetzt die Vampire...

 

[21:57] <Mike_Hillenbran> Wann erscheint das, Thomas?

[21:57]<Frank_R_>wie könnte man beide Themen verknüpfen...?

[21:57]<Matthias01>Was interessieren dich Vampire??? Pure Neugier!

[21:57]<Thomas_Hoehl>Diesmal haben wir nicht alle Fanzuschriften ins Buch aufnehmen können. 
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Das war aber auch so geplant, weil wir diesmal keine Längenbegrenzung gemacht haben. Beim 
ersten Buch kam jeder Fan rein, allerdings wurden einige Beiträge leicht gekürzt.

[21:58] <Mike_Hillenbran> leicht.. hüstel

[21:58]<Kimba>als ich den Beitrag von wegen Chile gelesen habe, musste ich dann doch grinsen :)

[21:59]<Matthias01>Welchen?

[21:59]<ARoessler>Zuerst wollte ich auch etwas schreiben, habe es dann doch lieber gelassen.

[21:59] <Mike_Hillenbran> Schade, eigentlich.

 

 

[21:59]<Kimba>jemand hat gesagt, er habe Classic-Folgen in chile gesehen.. :)

[21:59]<Matthias01>Ah ja.

[21:59]<Thomas_Hoehl>Zu den Vampiren: Die haben mich schon als Kind fasziniert. Der 
blutsaugende Vampir, da reduziert sich ja das Essen, das Trinken und die Fortpflanzung auf den 
oralen Trieb, das Blutsaugen. Ich denke, Kinder können damit wohl was anfangen, weil es noch 
nicht lange her ist, dass sie gestillt wurden. Jedenfalls sah ich einen Film mit Christopher Lee, den 
ersten "Dracula"-Film mit ihm, da war ich...

[22:00]<Thomas_Hoehl>...11 Jahre alt, und ich konnte die ganze Nacht nicht schlafen. Und den 
nächsten wollte ich wieder sehen. Und seitdem begeistere ich mich für Vampire. Und anlässlich des 
Hypes habe ich Heel ein Buch über Vampire vorgeschlagen.

[22:00]<Matthias01>Ich konnte nach der alten NEuverfilmung in den 90igern nicht schlafen ...

[22:00]<Thomas_Hoehl>Mike: Im ersten waren die Kürzungen noch leicht. Im zweiten hast Du die 
ja übernommen... :-)

[22:00]<Christian_Hum
be>

so, freunde der nacht. ich verabschiede mich in die selbige. matratze 
horchen. wünsche allerseits eine gute nacht

 

[22:01] <Mike_Hillenbran> Das war die Hölle. Pur.

 

[22:01] <Mike_Hillenbran> Gutenacht, co-Autor

 

[22:01] <Christian_Humbe> :)

 

[22:01] <Christian_Humbe> ebenso

[22:01]<Thomas_Hoehl>Gute Nacht Christian! Du geht aber bald ins Bett!!!

[22:01]<Matthias01>Ciao!

[22:01]<ARoessler>Früher habe ich Gruselgeschichten geschrieben. Heute schreibe ich lieber 
Science-Fiction/Fantasy-Geschichten. :-)
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[22:01] <Christian_Humbe> ich steh ja auch früh auf und übersetze dayton ward ... 

 

[22:01] <Christian_Humbe> tschö

 

 

 

[22:01] <Mike_Hillenbran> Der junge Mann übersetzt gerade den neuen Vanguard-Roman

[22:01]<Thomas_Hoehl>Tschüß!

[22:01]<Kimba>es ist nämlich so, ich habe meine ersten Enterprise Folgen in Paraguay gesehen :)

[22:02] <Mike_Hillenbran> Und schreibt nebenbei noch ein Buch mit 
mir

[22:02]|<--Christian_Humbe has left irc.fu-berlin.de ("ChatZilla 0.9.84 [Firefox 
3.0.6/2009011913]")

[22:02]<Matthias01>Wenn ich das gewusst hätte!

[22:02] <Mike_Hillenbran> Ja Matthias, Du hast mich gefragt. :-)

 

[22:02] <Mike_Hillenbran> nicht

 

[22:02] <Mike_Hillenbran> ich meinte NICHT gefragt

[22:02]<Matthias01>SChicksal... ;)

[22:02] <Mike_Hillenbran> heute ist mein Drachen nicht so zuverlässig

[22:02]<Matthias01>dein drachen?

[22:02] <Mike_Hillenbran> Dragon - die Spracherkennung, die ich benutze

 

 

[22:03]<Matthias01>also ich stelle es mir sehr aufregend und spannend vor für so ein buch zu 
recherchieren, synchronleute zu treffen, alte dokus auszugraben...

[22:04]<Matthias01>wie ist das so?

 

[22:04]<trekzone-
hennin>

und wie viele stunden arbeit stecken hinter dem buch? habt ihr mitgezählt, 
oder irgendwann aufgegeben?

 

[22:05 <Mike_Hille Die meisten Kontakte hatten wir ja schon. Wir schreiben ja schon lange für die 
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] nbran>
Space View und für das Internet Radio und die conventions haben wir auch in 
den letzten Jahren mit vielen Leuten gesprochen. Von daher war die Recherche 
für dieses Buch nicht so viel Neues.

[22:05]<Thomas_Hoehl>Das ist auch so, dass man in seinem Sommerurlaub die Tage in der 
bayerischen Staatsbibliothek verbringt und viele viele Stunden recherchiert. Dann sammelt man das 
Material, wertet es aus, und versucht dann, daraus flüssige Artikel zu schreiben. Dabei landen dann 
auch immer wieder Infos auf dem Ablagestapel, weil sie nicht in den Erzählfluss passen.

[22:05]<Mike_Hillenb
ran>

Thomas allerdings hat sich in Stapeln von Zeitungsartikeln vergraben, das 
war insofern schon etwas Neues, weil er das normalerweise nicht macht.

[22:05]<Matthias01>wie begann das alles... seid ihr journalisten oder quereinsteiger?

[22:06] <Mike_Hillenbran> Thomas, Du zuerst?

 

 

[22:08]<Thomas_Hoehl>Mike, das stimmt nicht so ganz, das mache ich schon sehr sehr oft. Auch 
bei dem Vampirbuch habe ich mich mit Staplen und Post-Its umgeben, und die externe Lektorin hat 
dann auch immer wieder gemailt: "Woher weißt du das alles?" Man hält mich dann immer für ein 
wandelndes Lexikon, dabei steckt da immer harte Recherche dahinter. Und man muss höllisch 
aufpassen, wenn man Infos übernimmt, weil...

[22:08]<Thomas_Hoehl>...viele falsch sind oder sich wiedersprechen. Was die Stunden angeht: 
Hätte ich die Stunden in einem Fastfood-Laden gearbeitet, ich hätte wohl mehr verdient. Es war 
wirklich im Grunde eine Liebhaberei-Arbeit.

 

[22:08]<Thomas_Hoehl>Beruflich bin ich Produktmanager in einem juristischen Fachverlag. 
Geschrieben habe ich seit meiner Kindheit, habe viel für Fanzines gemacht. Viel habe ich auch für 
die Trekworld geschrieben. Dadurch kam ich zur "Space View" und dadurch zu den Buchprojekten.

[22:09]<trekzone-
hennin>

bei der frage gings mir gar nicht ums dahintersteckende geld, sondern um 
die dahintersteckende mühe :D

[22:10]<Matthias01>und mike?

[22:10]<ARoessler>Schriebst du Fanfictions für die Fanzines damals?

[22:10]<Thomas_Hoehl>Die war beim zweiten Buch deutlich höher. Deswegen finde ich aber das 
Buch auch interessanter, weil da Infos drinstecken, die so wirklich noch nie veröffentlicht wurden. 
Das andere Buch, da konnte man eben sehr sehr gut in vielen US-Zeitschriften und US-Büchern 
recherchieren.

 

[22:11
]

<Mike_Hille
nbran>

Ich habe schon immer geschrieben, nicht nur für das Genre. Ich war während 
der Schulzeit in verschiedenen Jugend Presseorganisationen und später 
während des Studiums bin ich dann bei Radio Essen gelandet. Nach einem 
Studium habe ich dann erst einmal gearbeitet. 1999

[22:11]<Thomas_Hoehl>Ja, für die Fanzines habe ich damals auch viele Geschichten geschrieben. 
Fast ausschließlich Horrorgeschichten. :-) Wie meinte Jason Dark mal so treffend: 
Horrorgeschichten schreiben sich leichter. :)
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[22:11]<ARoessler>Oh ja, das stimmt.

[22:11
]

<Mike_Hille
nbran>

Habe ich die Internet Radiosendung "TREKminds" gestartet. Zeitgleich habe 
ich auch wieder angefangen, für verschiedene Verlage zu schreiben. Und dann 
kam eines zum anderen. Eigentlich habe ich aber eine Firma, die sich mit 
Spracherkennung befasst. :-)

[22:12]<ARoessler>Das kann ich nur bestätigen.

[22:12]<Matthias01>ihr ergänzt euch gut und habt einen interessanten stil, der spass macht... 
eh...was hast du studiert, mike?

[22:12] <Mike_Hillenbran> Deutsch und Geschichte und evangelische Religion

[22:12]<ARoessler>Mit Science-Fiction und Fantasy sieht das schon wieder anders aus.

 

[22:13] <Mike_Hillenbran> Was man im übrigen auch in meinen anderen Büchern 
bemerkt. :-)

[22:13]<Matthias01>Dein Studium?

[22:13] <Mike_Hillenbran> joa.

 

[22:13] <Mike_Hillenbran> An den Themen der Bücher

[22:14]<Matthias01>Star trek in deutschland... naja, könnte als geschichtsbuch durchgehen ... :)

[22:14] <Mike_Hillenbran> Das meinte ich ausnahmsweise einmal nicht, Matthias. :-)

[22:14]<Matthias01>oda?

[22:14]<Thomas_Hoehl>An Matthias: Vielen Dank für das Lob! Meine Freunde sagen ja immer: 
Ich erkenne sofort, was du geschrieben hast! :-) Bei bestimmten Formulierungen heißt es dann 
immer: "Ah, ein typischer Höhlie!"

 

[22:14]<Matthias01>das ist gut... höhlie ;)

[22:14]<Matthias01>was meintest du, mike?

[22:15]<ARoessler>Aber letztendlich hat doch jeder seinen eigenen Schreibstil.

[22:15
]

<Mike_Hillen
bran>

STiD und 40 Jahre ST waren Buch 9 oder 10 oder 11 oder so.. die ersten 
drehten sich um ganz langweilige Themen. Deutsch, Geschichte etc.. mehr 
meinte ich nicht. ;-)

[22:16]<ARoessler>Manche Autoren kann man sehr schnell erkennen, andere nicht so schnell.

 

[22:16]<Matthias01>sorry, wusste ich einfach nicht ;)

[22:16] <Mike_Hillenbran> Muss man ja auch nicht.

[22:16]<Matthias01>sicher mal interessatne geschichtsbücher... 

[22:16] <Mike_Hillenbran> Das nächste Buch wird hoffentlich interessant.
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[22:17]<Matthias01>What will it be?

[22:17]<Thomas_Hoehl>Wenn man mich kennt, kennt man bestimmte Formulierungen von mir, 
und die erkennt man dann eben auch im geschriebenen Text. Das können durchaus auch mal 
Stiblüten sein. :-)

[22:17] <Mike_Hillenbran> Es wird genauso heißen wie meine 1. Internet Radiosendung. :-)

[22:17]<Matthias01>@thomas: was wäre so eine höhlie?

[22:17]<Matthias01>@mike wie hieß die?

[22:17]<ARoessler>Das kann ich mir gut vorstellen.

 

[22:18] <Mike_Hillenbran> TREKminds. S.o.

[22:18]<Matthias01>ah ja... genau.

[22:18]<Matthias01>wo kann man euer jetziges scifi radio finden?

[22:18] <Mike_Hillenbran> Kennst du SF-Radio.net`?

[22:19]<Matthias01>leider noch nicht.

[22:19] <Mike_Hillenbran> Lohnt sich.

 

[22:19] <Mike_Hillenbran> Da war Thomas schon bei ST IX als Experte gefragt!

 

[22:19]<Matthias01>klingt gut. 

[22:20]<Matthias01>also ich werde es mir mal anhören. sind das dann downloads oder liveradio 
oder wie? bin da nicht up to date...

[22:21]<Mike_Hillenbr
an>

Downloads/Stream, ich mach das schon eine Zeitlang nicht mehr, aber das 
dürfte sich nicht verändert haben.

 

 

[22:21]<Matthias01>gut. danke. äh... hat noch wer ne frage? ich schon ;) aber sicher nicht nur ich! 
oder???

[22:22]<Thomas_Hoehl>Meine Freunde sagen, es sei ein typischer "Höhlie", wenn ich jemanden 
mit einer ziemlich bescheuerten Aussage zitiere und danach nur schreibe: "Soso!"

[22:22]<Matthias01>:)

[22:22]<Matthias01>klar worauf ich jetzt beim lesen achte ?

[22:23]<Thomas_Hoehl>:-)

 

[22:23]<Matthias01>und was ist typisch für mike, mike?
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[22:23]<Mike_Hillenbr
an>

Das Wort "freilich", was mir in jedem Buch von verschiedenen Lektoren 
konsequent rausgestrichen wurde!!

[22:24]<Matthias01>:)

[22:24]<Matthias01>mögt ihr eure lektoren?

[22:24] <Mike_Hillenbran> Die 2. kenn ich nicht so gut, die erste ist mein 
Schwarm!

 

[22:24
]

<trekzone-
hennin>

wer von euch beiden hat eigentlich das kapitel über diesen beknackten night talk 
mit britta von lojewski geschrieben? brillant kommentiert! hab die sendung 
(wohl zum glück) nicht gesehen, ich glaub, ich würd mich wegschmeißen vor 
lachen (über die moderatorin)

[22:25]<Thomas_Hoehl>Den habe ich geschrieben! :-) Der Beitrag ist (hoffentlich) witziger als 
diese superdoofe Sendung! :-)

[22:25] <Mike_Hillenbran> Yes, it is!

[22:25]<ARoessler>Schreibt ihr für verschiedene Verlage oder nur für einen?

[22:25] <Mike_Hillenbran> Nicht nur für Heel... um Heemels willen..

 

 

[22:26]<ARoessler>:-)

[22:26]<ARoessler>Der ist gut. Klingt so schön niederländisch.

[22:26]<Thomas_Hoehl>Ich habe auch mal was für Bastei geschrieben, aber das wollen wir hier 
nicht weiter vertiefen, ich kann nur sagen: Ich war jung und brauchte das Geld! :-)

[22:26] <Mike_Hillenbran> Du hast jetzt damit angefangen...

 

[22:27] <Mike_Hillenbran> Wenn du gackerst, leg auch ein Ei. :-P

[22:27]<Kimba>Genau :D

[22:27]<Matthias01>:)

[22:27]<Thomas_Hoehl>Das waren Heftromane. Wie gesagt...

[22:27]<ARoessler>Genau, das Kreuzverhör ist noch nicht beendet.:-)

[22:28]<Thomas_Hoehl>Ich glaube, ich muss jetzt auch langsam ins Bett...

[22:28]<ARoessler>Sowas wie John Sinclair?

[22:28]<Matthias01>jedes veröffentlichte buch ist ein wunder, denke ich . es ist so schwer was zu 
veröffentlichen.. war es ein arztroman ;)

[22:28]<Mike_Hillenbra
n>

Was waren das denn für Heftromane, Thomas? Deine Fans wollen das 
sicher wissen. :-D
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[22:28]<Kimba>*noch neugieriger werd* :)

[22:28]<Matthias01>Gemein, gell?

 

[22:29]<Thomas_Hoehl>Nein, es war ein "Jack Slade"-Roman, das sind Western mit peinlichen 
Sexszenen. Jeder Roman muss drei längere Sexszenen haben. Stammautoren schaffen es wohl auch 
mal, auf 2 Szenen runterzuhandeln, aber Neulinge wie ich... :-)

[22:29]<Matthias01>an dieser stelle folgt jetzt... to be continued... oder?

[22:29]<Thomas_Hoehl>"John Sinclair" ist dagegen hohe Literatur. Ich finde die Serie übrigens 
sympathisch.

[22:29]<Matthias01>also perry r. ist auch eine heftreihe

[22:30] <Mike_Hillenbran> Respekt, Thomas. 

[22:30]<Kimba>also wenn ich mir überlege, dass ich das alles noch lesen will...brauche ich mehr 
als 9 Leben :D

[22:30]<Matthias01>Für die Ehrlichkeit ? JA.

[22:30]<Thomas_Hoehl>Ja, und ich habe ja in der "Space View" eine sechsteilige Artikelreihe über 
die "Geschichte des Heftromans" geschrieben. Ich halte Heftromane für ein wundervolles Medium. 
Aber nicht das, was ich da verzapft habe. :-)

[22:30]<Kimba>also ich finde ja, solche Heftromane haben auch ihre Daseinsberechtigung :)

[22:30]<ARoessler>John Sinclair habe ich auch immer sehr gern gelesen und mich auch zum 
schreiben von Gruselgeschichten inspiriert.

 

[22:31]<Matthias01>ich habe lieber die hörspiele von perry rhodan gehört..

[22:31]<Matthias01>von europa

[22:31]<Matthias01>waren gut...

[22:31]<Thomas_Hoehl>Was ich so genial an Jason Dark finde: Er schafft Figuren und 
Geschichten, die sofort zugänglich sind. Und zugleich baut er einen eigenen Kosmos mit 
Fanpotenzial auf.

[22:31]<ARoessler>Habe später das Genre gewechselt. :-)

[22:32]<Mike_Hillenbra
n>

Unsere Corona-Redakteurin Caro Möbis hat jetzt ihren ersten Perry 
Rhodan-Action-Roman geschrieben

[22:32]<Thomas_Hoehl>"Rhodan Action" ist ja schon in der dritten "Staffel".

[22:32]<Matthias01>beeindruckend

[22:32]<ARoessler>Das hat er wirklich.

[22:32]<Kimba>na dann werd ich wohl in den Genuss kommen, den zu lesen, weil die hab ich hier 
schon rumliegen :)

[22:32]<ARoessler>Wenn man JS anfängt zu lesen, mag man gar nicht mehr aufhören.

[22:32]<Matthias01>ICh mochte die Anfangszeit ... und die Abenteuer von diesem 
Zeitreisenden...wie hieß der noch...

[22:33]<Kimba>Atlan
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[22:33]<Matthias01>ah ja....ich glaube...ja

[22:33]<Steffen>Ich verfolge gerade von P.R. den Sternenozean in der Hörspielfassung. auch sehr 
gut gemacht finde ich. 

[22:33]<Thomas_Hoehl>Die von Hans Kneiffel? BTW: Dieses Jahr kommt ja die Nr. 2500 von 
Rhodan, und da gibt es eine große Con, und die ist ausnahmsweise mal nicht im Kölner Raum, 
sondern da, wo ich lebe, in München! :-)

[22:34]<Matthias01>(eineinhalb stunden sind nun rum, aber ich sags nicht ;)

[22:34]<Matthias01>2500?

[22:34]<Kimba>ja doch, kommt hin :)

[22:34]<Matthias01>dann hat star trek noch viel vor, wenn sie das toppen wollen

 

[22:35]<Thomas_Hoehl>Allerdings, die ganzen Taschenbuch-Romane und Spin-Offs sind da ja gar 
nicht mitgerechnet.

 

[22:36]<Matthias01>und sie sind spannend geblieben ... oder? gab es da auch schwache zeiten? 

[22:36]<Matthias01>welche andere scifi serie findet ihr, neben st, im tv interessant?

[22:37]<Gerlinde>da kann ich jetzt noch weniger mitreden und verabschiede mich. gute nacht.

[22:37]<Matthias01>gute nacht!

[22:37]|<--Gerlinde has left irc.fu-berlin.de ("ChatZilla 0.9.84 [Firefox 3.0.7/2009021910]")

[22:38] <Mike_Hillenbran> Heroes.

[22:38]<Thomas_Hoehl>Also, ich bin großer "Lost"-Liebhaber, und habe heute - vor dem Chat - 
die aktuelle US-Folge schon gesehen! Dann natürlich "Battlestar Galactica", die sich mit einer sehr 
guten vierten Staffel ganz gut verabschiedet hat. Ich bin außerdem großer "Doctor Who"-Liebhaber.

[22:38] <Mike_Hillenbran> BSG war ziemlich gut. Das Finale war prima!

 

 

 

[22:39] <Mike_Hillenbran> Ich bin mal auf SG:Universe gespannt.-

 

[22:39] <Mike_Hillenbran> und auf Caprica.

[22:39]<Thomas_Hoehl>"Kyle XY" gefiel mir auch sehr gut, hat ja aber leider einen unaufgelösten 
Schluss. Außerdem habe ich die Serie "Reaper" für mich entdeckt, aber die ist jetzt nicht wirklich 
Science Fiction. :-)

[22:40] <Mike_Hillenbran> Um Himmels Willen.. dir hat auch Buffy gefallen, 
oder?

[22:40]<Thomas_Hoehl>Ich bin Vampirliebhaber! :-)
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[22:40]<trekzone-
hennin>

auf caprica bin ich auch mal gespannt. hoffe, der sci fi aspekt wird nicht allzu 
dolle vernachlässigt und wir sehen dann irgendwann so ne art sopranos in 
space...

 

[22:40] <Mike_Hillenbran> uaaah-

[22:40]<Kimba>wieso, Buffy war doch nicht schlecht :)

[22:40] <Mike_Hillenbran> hm. Ich fand Firefly besser von JW (jetzt uaaht der 
Thomas. :))

[22:40]<Thomas_Hoehl>Und "Smallville", da bleibe ich wacker dabei. Wobei die aktuellen Folgen 
ja wirklich super sind!

[22:41]<Thomas_Hoehl>Nö, bei "Firefly" habe ich mir jetzt sogar die Blu-ray-Box bestellt.

[22:41]<Kimba>von Firefly kenne ich nur den Film und der war gut 

[22:41]<Mike_Hillenbra
n>

Smallvile mag ich auch.. da habe ich sogar mal ein Buch drüber 
geschrieben. Mit wem bloß´?

[22:41]<Kimba>aaah ja :D

[22:41]<Thomas_Hoehl>Stimmt... Ist vielleicht nicht mehr ganz so ultraaktuell, unser 
"Superhelden"-Buch! :-)

[22:42]<Matthias01>ich mochte die alten chris reeves superman filme mehr... aber er hatte in der 
serie eine kleine rolle, oder?

[22:42] <Mike_Hillenbran> Dass Lex vor Chloe ausscheidet, hätte ich damals nicht gedacht. :-
D

 

[22:42] <Mike_Hillenbran> jo

[22:42]<Matthias01>jo?

 

[22:42]<Thomas_Hoehl>Verrat doch nicht alles, Mike! :-)

[22:42] <Mike_Hillenbran> Prof. Swan

 

[22:43] <Mike_Hillenbran> so hieß die Rolle von Reeves in SV

 

[22:43] <Mike_Hillenbran> Virgil, glaub ich.

[22:43]<Kimba> ich glaub, wir müssen doch mal wieder anfangen, Serien aufzuholen, Andreas :D

[22:43]<Matthias01>ah ja. ich finde, er war ein echter superman im leben, der chris reeves...

[22:43]<Thomas_Hoehl>Es gibt grandiose Serien. "True Blood" ist genial, "Damages" ist absolut 
genial...

[22:44] <Mike_Hillenbran> True Blood ist irgendwie.. ach so, ja. Vampire. Alles klar.
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[22:44] <trekzone-hennin> true blood: /sign! 

[22:44]<ARoessler>Das glaube ich so langsam auch, Simba...ach ja...Kimba. Simba war Löwe auf 
Suaheli... :-)

[22:44]<Thomas_Hoehl>Ja, es ist die neue Serie von Alan Ball, der das brillante "Six Feet Under" 
gemacht hat.

 

[22:44] <Mike_Hillenbran> Sehr sexuell aufgeladen.. HBO, oder?

[22:45]<Thomas_Hoehl>Ein wenig. Es ist aber sehr stimmungsvoll, mit genialen Bildern und 
Figuren.

[22:45]<Matthias01>ich finde, star trek hätte noch unheimlicher werden und bleiben können...

[22:45] <trekzone-hennin> jap, hbo

[22:45]<Thomas_Hoehl>Es war am Ende nur hin und wieder "unheimlich" schlecht...

[22:45]<Thomas_Hoehl>Okay, ich zahle 5 EUR in die Kalauer-Kasse! :-)

[22:45]<Kimba>:D

[22:45]<ARoessler>:-D

 

[22:46]<Matthias01>:)

[22:46]<Matthias01>Also... ich fand schisms oder frame of mind genial.

[22:46]<Matthias01>sorry. ich sah die zuerst englisch.

[22:46] <Mike_Hillenbran> wir kennen die schon. ;-)

[22:46]<Matthias01>kenne die deutschen titel nicht.

[22:47]<Matthias01>waren toll, oder?

[22:47]<Thomas_Hoehl>Ja, ich denke, auch "Voyager" hat einige sehr stimmungsvolle, gruselige 
Episoden.

[22:47]<Kimba>och man, warum können die Serien nicht erst in spanisch und dann in deutsch 
rauskommen, dann hätte ich auch nen Vorteil :D gegenüber den deutschen :D

[22:47] <Mike_Hillenbran> die ganze serie war gut. aber der erzählstil hat sich IMHO verausgabt.

[22:48]<ARoessler>"Ein Jahr Hölle" war z. B. klasse.

 

[22:46]<Matthias01>:)

[22:46]<Matthias01>Also... ich fand schisms oder frame of mind genial.

[22:46]<Matthias01>sorry. ich sah die zuerst englisch.

[22:46] <Mike_Hillenbran> wir kennen die schon. ;-)
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[22:46]<Matthias01>kenne die deutschen titel nicht.

[22:47]<Matthias01>waren toll, oder?

[22:47]<Thomas_Hoehl>Ja, ich denke, auch "Voyager" hat einige sehr stimmungsvolle, gruselige 
Episoden.

[22:47]<Kimba>och man, warum können die Serien nicht erst in spanisch und dann in deutsch 
rauskommen, dann hätte ich auch nen Vorteil :D gegenüber den deutschen :D

[22:47] <Mike_Hillenbran> die ganze serie war gut. aber der erzählstil hat sich IMHO verausgabt.

[22:48]<ARoessler>"Ein Jahr Hölle" war z. B. klasse.

[22:48] <Mike_Hillenbran> Hat der Cutter heute auch gesagt.

[22:48]<Matthias01>und generations wurde mit der heißen nadel genäht ... sozusagen. ICh hätte 
aber lieber eine achte tng staffel gehabt...

[22:48] <Mike_Hillenbran> und ich, dass Kirk nicht von einer Brücke fällt!!!!!!!!

 

 

[22:49]<Kimba>genau! :)

[22:49]<Matthias01>wie plump!

[22:49]<Thomas_Hoehl>Auch so Folgen wie "Nacht", als plötzlich die ganze Voyager dunkel 
wird... Fand ich absolut stimmungsvoll gemacht. Und eine geniale Idee. Dass mal die Energie 
ausfällt und wirklich alles nur noch dunkel ist.

[22:49]<Matthias01>ich fand das echt ... peinlich.

[22:49]<ARoessler>Star Trek 8 fand ich auch super gemacht.

 

[22:49]<Matthias01>st 8 hatte was. aber es lebte imo auch von herabgesetzten erwartungen der 
fans. oder???

[22:49]<Thomas_Hoehl>Das große Problem von ST7 war: Der Film tut so, als habe er eine 
Botschaft, aber er hat keine. Es ist ein Sammelsurium von Plattitüden und wahllosen Ereignissen.

[22:50]<Matthias01>naja....

[22:50]<Matthias01>schein kann schöner sein als sein. aber nur im sein kann man was bewegen.

[22:50]<Matthias01>aber der nexus klappt nicht.

[22:51]<Matthias01>der autor sagte ja, er sei damals noch nicht reif genug dafür...

 

[22:51]<Thomas_Hoehl>ST 8 funktionierte als gut gemachter Actionfilm. Aber auch hier wirkt 
manches unbeholfen. Dieser Fanatismus von Picard, der war aufgesetzt, nicht wirklich stringent und 
auch in seiner Umsetzung grauenvoll banal. Diese schreckliche Szene, in der es den Vergleich mit 
Captain Ahab gibt... Furchbar platt.

[22:51]<Kimba>och der hätte schon geklappt, aber eben ohne Kirks tod, den hätten sie da drin 
lassen sollen :)
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[22:52]<Thomas_Hoehl>Aber auch dieser unselige Kitsch in ST7.

[22:52]<Kimba>platt aber logisch, nach allem was er erlebt hat

[22:52]<Matthias01>ja die weihnachtsfeier... hötte so schön sein können in st7 aber wurde so 
kitschig.

[22:52]<Kimba>lasst den Frauen doch auch was übrig :D

[22:52]<Matthias01>nichts gegen romantik!

[22:52]<Matthias01>aber ohne patina! oder wie man das schreibt...

[22:53]<ARoessler>Ich fand die Weihnachtsfeier in ST 7 gar nicht so verkehrt.

[22:53]<Thomas_Hoehl>Der neunte Teil litt meiner Meinung nach darunter, dass einem die Figuren 
alle völlig gleichgültig waren.

[22:54]<Matthias01>also die weihnachtsIDEE fand ich toll. aber ich glaube man sieht sogar das die 
kinder geschminkt sind...!

[22:54]<Thomas_Hoehl>Naja, und Teil 10? Da war auch so ein Beispiel für "tun wir mal so, als 
hätten wir eine Message, und tun wir mal so, als hätten wir tiefsinnigen Star-Trek-Dialog!"

[22:55]<Matthias01>teil 9... imo war es falsch, das die föderation nur ein einziger admiral war, der 
sich nicht absprach.

[22:55]<Matthias01>teil zehn... hihi... mag ich !

[22:55]<ARoessler>Schlimm wird es erst, wenn ein Film als ernsthafte Unterhaltung angekündigt 
wird und dann die Figuren nur veralbert oder gar verunglimpft werden.

 

[22:55]<Thomas_Hoehl>Teil 7 hatte das Problem: Wie zeige ich in einer "Star Trek"-Welt die 
Sehnsucht nach einer heilen Welt. Und da blieb halt nur noch dieser unsägliche Weihnachtskitsch.

[22:56]<Matthias01>ich liebe weihnachtskitsch! aber das war mir zu viel ;)

[22:56]<Kimba>das Problem ist, diese sehnsucht wird immer bleiben, weil eben, auch wenns noch 
so gut aussieht, das Leben nie perfekt ist

 

[22:57] <Mike_Hillenbran> Hey, was ist das schon?

[22:58]<Kimba>eben :)

[22:58]<Mike_Hillenbr
an>

Wir arbeiten daran, es so gut es geht dahin zu bekommen, oder? Das ist 
doch eine Aussage von Star Trek. Für mich, zumindest.

[22:58]<Thomas_Hoehl>Ich finde es immer problematisch, wenn Figuren, die man kennt, plötzlich 
Sehnsüchtige unterstellt werden, die nur für diesen Film gestrickt werden. Auch die Tussi, die Kirk 
hatte, war neu, und plötzlich wollte er unbedingt mit ihr zusammenleben. Sowas funktioniert für 
mich nicht, weil es zu konstruiert ist.

[22:58]<ARoessler>Letztendlich stand ST doch immer für eine bessere Zukunft.

 

[22:59] <trekzone-hennin> so, leute, mich ruft auch das bett - macht's gut und gute 
nacht!

[22:59]<Thomas_Hoehl>Ob daran massiv gearbeitet wird, wage ich zu bezweifeln. Ich denke aber, 
dass tatsächlich der technische mit dem sozialen Fortschritt einhergehen wird.
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[22:59] <Mike_Hillenbran> nacht, henning.

[22:59]<Matthias01>good night!

[22:59] <Mike_Hillenbran> lass uns demächst mal skypen

[22:59]<ARoessler>Wir müssen alle nur gemeinsam an dieser Zukunft arbeiten.

[22:59]<Kimba>gab es die Frau nicht in einem der Romane aus seiner Jugend oder so?

[23:00]<ARoessler>Gute Nacht.

[23:00]<Matthias01>sie hätten die aus st 2 nehmen sollen

[23:00]<Thomas_Hoehl>Oder aus ST4

 

[23:00]<Matthias01>ja genau.

[23:00]<Thomas_Hoehl>Ja, es ist 11 Uhr, auch ich werde mich dann mal fürs Bett fertig machen.

[23:00] <Mike_Hillenbran> Nein, Antonia war neu.

 

[23:00] <trekzone-hennin> @ mike: jup, gerne - am besten irgendwann abends. nacht 
zusammen!

[23:00]<--|trekzone-hennin has left #trekpower

[23:01]<Matthias01>alles klar. ich danke euch sehr herzlich fürs kommen!

[23:01]<Thomas_Hoehl>Ich wünsche allen noch viel Spaß beim Chatten!

[23:01]<Kimba>war sehr interessant, vielen Dank :)

[23:01] <Mike_Hillenbran> Schlaf gut, Herr Höhl

[23:01]<Matthias01>hoffe, es hat euch spaß gemacht. mir in jedem fall!

[23:01]<Thomas_Hoehl>Es war sehr unterhaltsam! Ich hoffe, ich lerne einige von euch mal 
persönlich kennen!

[23:01] <Mike_Hillenbran> Auf der Fedcon, z.b.!

[23:01]<Thomas_Hoehl>Schlaf auch gut, Mike!

[23:01] <Mike_Hillenbran> :)

[23:01]<Matthias01>dito ;)

[23:01]<Kimba>nur, wenn du mal in Gütersloh bist :)

[23:01]<Thomas_Hoehl>Also an alle: Keep on trekking!

[23:01] <Mike_Hillenbran> Da fahre ich häufiger vorbei..

[23:01]<Matthias01>oder in hildesheim...

[23:02] <Mike_Hillenbran> Da auch! :)
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[23:02]<Kimba>ah ja :)

[23:02] <Mike_Hillenbran> A2

[23:02]<Thomas_Hoehl>Und live long and prosper... Oder zumindest sleep long and prosper! :-)

[23:02] <Mike_Hillenbran> Und nur die Decke ist die Grenze!

[23:02]<Kimba>:D

[23:03]<Matthias01>:)

[23:03]<ARoessler>:-)[23:03]|<--Thomas_Hoehl has left irc.fu-berlin.de ("ChatZilla 0.9.84 
[Firefox 3.0.7/2009021910]")

 

[23:03]<Matthias01>dann können wir uns ja jetzt ganz mike zuwenden ;)

[23:03] <Mike_Hillenbran> Das ist eine Drohung, oder?

[23:03]<Matthias01>:)

[23:03]<Kimba>:D

[23:04]<Steffen>(~_~)

[23:04]<ARoessler>Genau. Jetzt wird der arme reiche Mike verhört, Sir. :-)

[23:04] <Mike_Hillenbran> arme reiche Mike?

[23:04]<Steffen>Macht mal weiter, ich klinke mich für heute ebenfalls aus. :-)

[23:04] <Mike_Hillenbran> Gute Nacht! :)

[23:04]<Kimba>Gute Nacht Steffen :)

[23:04]<ARoessler>Gute Nacht, Steffen!

[23:04]<Frank_R_>Dito. Nacht allerseits!

[23:05]<Matthias01>ich finde es ehrlich klasse, daß ihr hier einfach so aufgeschlagen seid. war 
euch gleich klar, das ihr das macht?

[23:05]<Steffen>Hat mir sehr viel Spaß gemacht, auch wenn ich nicht so wirklich zu den aktiven 
gehört habe. :-) 

[23:05]<Matthias01>good night steffen!

[23:05]ß|Steffen has left #trekpower

[23:05]<Mike_Hillenbra
n>

Eigentlich schon. Warum auch nicht? Letzten Endes sind wir genauso 
Fans wie allen anderen auch.

 

[23:05] <Mike_Hillenbran> alle

[23:05]<Kimba>stimmt :)

 

stimmt :)

[23:06]<Matthias01>tja, ist sicher eine einstellungssache. aber recht habt ihr... eigentlich.
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[23:06] <Mike_Hillenbran> Andreas, erklär mir doch mal, wie du das wohl gemeint 
hast? :)

[23:06]|<--Frank_R_ has left irc.fu-berlin.de ("ChatZilla 0.9.84 [Firefox 3.0.1/2008070208]")

[23:06]<Kimba>tja, Andreas, dann erklär mal :)

[23:06]<ARoessler>Ganz einfach: Ich habe da eine Frage an dich.

[23:07] <Mike_Hillenbran> joa?

[23:08]<ARoessler>Als ihr beide euer Buch schriebt, habt ihr doch auch Fans interviewt.

[23:08] <Mike_Hillenbran> mhm.

[23:08]<ARoessler>Welche von ihnen haben dich am meisten beeindruckt?

 

[23:09
]

<Mike_Hillen
bran>

Willst du da auf was bestimmtes hinaus? Mich beeindrucken Fans bzw. 
Menschen, die aktiv sind und nicht nur konsumieren. Die findet man unter 
ST-Fans ziemlich häufig.

[23:10]<Kimba>das stimmt schon, obwohl wir mit "aktiven" auch schon so unsere negativen 
Erfahrungen gemacht haben

[23:10]<Matthias01>unter st fans mehr als unter anderen?

[23:11]<ARoessler>Inwiefern aktiv? Meinst du die, die z. B. Trekdinner oder ähnliches veranstalten 
oder die, die beispielweise ST-Fanfiction schreiben?

[23:11
]

<Mike_Hillen
bran>

Glaub schon. In STiD haben wir ja auch über das Phänomen der ST-Seiten im 
Internet geschrieben: Es ist wahrscheinlich kein Zufall, dass viele ST-Fans 
dieses HTML-Gedöhns mal ausprobieren wollten..

 

 

[23:12]<Matthias01>wohl wahr ;)

[23:12]<Kimba>ja ne Matze :D

[23:12
]

<Mike_Hille
nbran>

Andreas, das kann viele verschiedene Ausprägungen haben. Ich kenne so viele 
aktive Fans, die alle etwas unterschiedliches machen. Kostüme, Modelle, 
Filme, Geschichten, Comics, Mailinglisten :), LARPs etc.

 

[23:13] <Mike_Hillenbran> Ich finde das cool.

[23:13]<Matthias01>allerdings sehe ich die von trekpower als aushängeschild für die liste...die liste 
lebt aber nur, wenn, dann, durch die fans!

[23:13]<Matthias01>es gibt tolle projekte!

[23:13]<ARoessler>Ich finde, dass gerade diese Fans zeigen, wie lebendig Star Trek doch ist.

[23:13
]

<Mike_Hillen
bran>

Immer. Die Fans sind auch die, die ST am Leben erhalten haben. Deshalb war 
für mich nie die Frage, ob ST tot ist. Die Frage war, wie sehr lassen es die 
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Fans weiterleben?

[23:13]<Matthias01>das stimmt allerdings.

[23:14]<Matthias01>fans werden aktiver wenn star trek out ist. kann das sein?

[23:14]<Kimba>ich fand das interessant, dass viele in eurem ersten Buch immer wieder gesagt 
haben, sie hätten ihre Freunde durch Star Trek kenengelernt...kommt mir irgendwie bekannt vor :D

[23:14]<ARoessler>Also, wenn ich an die ganzen ST-Stories auf der Trekpower-HP zu finden sind, 
kann ich das nur unterstreichen.

[23:15]<ARoessler>Oder auch die tollen Bilder.

[23:15
]

<Mike_Hillen
bran>

(Ich komm übrigens noch nicht ganz über das "arme reiche Mike" hinweg, 
Andreas. ;-) Thomas schrieb zu dem Thema Honorar bei den Büchern schon 
was, und es stimmt.)

[23:15]<Kimba>ach, der ist nur schwagergeschädigti :D

[23:15]<ARoessler>Das Wort "reich" kann man unterschiedlich ausdehnen. 

[23:16]<Kimba>Mike, du sprichst da mit einem Hobbylinguisten, pass auf :D

[23:16] <Mike_Hillenbran> Alles klar, fang an. :-D

[23:16]<ARoessler>Wenn ich daran denke, wie viel ihr beiden seht und erlebt, wenn ihr für eure 
Bücher recherchiert, dann kann euch doch nur beneiden, finde ich.

[23:16]<Matthias01>ganz erhrlich gesagt... und mir ist das ein wenig peinlich... wollte ich mich 
jetzt verabschieden. meine kids sind derzeit sehr... naja... fordernd ;)aber sie sind klasse.

[23:17] <Mike_Hillenbran> Matthias, gute Nacht! :) Meine schlafen schon lange. <g>

[23:17]<Kimba>mit dem Linguisten meine ich Andreas...das kann ganz schön gefährlich werden :D

 

 [23:17] <Mike_Hillenbran> Andreas, das stimmt schon. Das macht mir auch viel Spaß.

[23:17]<Kimba>ich weiß schon, warum ich keine Kinder habe :)

[23:18]<Mike_Hillen
bran>

Ich weiß noch, wie ich damals "Das ST-Universum" von Ralph Sander 
verschlungen habe. Das war Ende der 80er. Das war toll! Ich fand es 
GROSSARTIG!

[23:18]<ARoessler>Ich kann mir gut vorstellen, dass das für Thomas und dich en wenig wie ST 
selbst ist: Vordringen wo ihr nie zuvor wart.

[23:18]<Matthias01>okay. mike. schön das du da warst. @andreas: kannst du mir bitte das 
protokoll schicken? good night at all! 

[23:18]<Mike_Hillenb
ran>

Und keine 20 Jahre später schreibe ich ein Buch über Star Trek, zu dem 
Ralph Sander das Vorwort schreibt. Das hat mir echt was gegeben.

[23:19]|<--Matthias01 has left irc.fu-berlin.de ("ChatZilla 0.9.84 [Firefox 3.0.7/2009021910]")

[23:19]<Kimba>das glaub ich sofort, das erste Buch hab ich auch gelesen, die anderen hab ich erst 
vor kurzem gekauft :)

[23:19]<ARoessler>Und stolz warst du bestimmt obendrein, oder?;-)
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[23:20]<Kimba>ach ja, ich oute mich vielleicht mal: ich heiße eigentlich Jenny und bin die frau von 
Andreas :)

[23:20
]

<Mike_Hillen
bran>

Stolz.. naja. Schon ein wenig, ja. Genauso wie beim 2. Buch. Als mir Rod 
Roddenberry die Zusage fürs Vorwort gegeben hat.. das fand ich auch cool: 
"Mit einem Vorwort von Gene Roddenberry". 

 

[23:20] <Mike_Hillenbran> Jr. :)

[23:20]<Kimba>Jep :D

[23:20]<Mike_Hillenbra
n>

Ne, jetzt echt? :) Hat man gar nicht gemerkt. <g> Hallo Jenny! Zwei 
Rechner, eine Wohnung?

[23:20]<ARoessler>Ja, dann wird das Buch etwas ganz besonderes.

[23:20]<Kimba>ja genau!

[23:21]<Mike_Hillenbr
an>

40 Jahre Star Trek wollte ich unbedingt machen, dafür habe ich beim 
Verlag gekämpft wie ein KimbaähSimba.

[23:21]<ARoessler>Jenny ist die Frau, die ich mir aus Paraguay einfliegen ließ, um sie später zu 
heiraten. :-)

[23:21]<Kimba>ich habe erst durch Andreas erfahren, dass es Star Trek nicht nur in Paraguay 
gibt :)

[23:22] <Mike_Hillenbran> Wird da auch synchronisiert?

[23:22]<ARoessler>Ich bin mit Star Trek aufgewachsen.

[23:22]<Kimba>ja, ich kannte das nur in spanisch, bis ich herkam

[23:22]<ARoessler>ST hat mich zum Schreiben von SciFi-Geschichten und Bildermalen inspiriert.

[23:23]<Mike_Hillenbra
n>

Hast du schon mal beim Kurzgeschichten-Wettbewerb des Corona 
Magazines mitgemacht?

[23:23]<Kimba>nee, hat er nicht, aber bei nem anderen :D

[23:24]<Kimba>das läuft gerade :D

[23:24]<ARoessler>Nein, noch nicht. Es sei denn, du meinst den Kurzgeschichten-Marathon von 
der Sternenflotte. 

[23:24]<ARoessler>Da mache ich dieses Jahr zum allerersten Mal mit.

[23:24] <Mike_Hillenbran> Nope.

 

[23:24] <Mike_Hillenbran> www.corona-magazine.de

 

[23:24] <Mike_Hillenbran> Abo kostet nichts und es ist viiiel Star Trek drin.

 

[23:25] <Mike_Hillenbran> Ich gebe es immerhin raus. ;-)
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[23:25]<Kimba>ah ja, klingt gut :)

[23:25]<ARoessler>Da werde ich mich mal umschauen. Danke für den Link. :-)

[23:25]<Kimba>ich seh es schon kommen... muss ich wieder vorlesn :)

[23:25] <Mike_Hillenbran> Kein Problem. Immer wieder gerne. :)

[23:26]<ARoessler>Für mich das überhaupt die erste Teilnahme an einen Schreibwettbewerb.

[23:27]<ARoessler>Vorher hatte ich nicht den entsprechenden Mut und auch nicht die richtigen 
Ideen gehabt, um etwas einsenden zu können.

[23:27]<Mike_Hillenbr
an>

Da drücke ich dir die Daumen.. unser KG-Wettbewerb wird übrigens von 
unserem Redakteur A.Rößler geleitet. ::D

[23:28]<Kimba>der kommt sich dann bestimmt im falschen Film vor, wenn Andreas das 
versucht :D

[23:28] <Mike_Hillenbran> Ich fänd es witzig. ;-)

[23:28]<ARoessler>Hoffentlich wird meine Geschichte nicht im Vorfeld rausgenommen, weil 
jemand denkt, wie wären miteinander verwandt. :-)

[23:29]<ARoessler>Ich finde das auch lustig.

[23:29]<Kimba>sag mal...ich hab da so einiges gehört, wenn ihr eure Bücher zu lektoren gebt, 
müsst ihr die selber bezahlen oder machen das die Verlage?

 

[23:29] <Mike_Hillenbran
>

also schick was hin. Auf der Seite findest du den Unterpunkt zum 
Wettbewerb.

 

[23:29] <Mike_Hillenbran> Der Verlag.

 

[23:30]<Mike_Hillenb
ran>

Ich würde niemals etwas bezahlen, wenn ein Verlag was von mir drucken 
will. Weder Lektor, noch Druckkosten noch sonst was.

 

[23:30] <Mike_Hillenbran> und ich würde euch auch nicht raten, das zu 
tun.

[23:30]<Kimba>interessant, eine Bekannte von uns musste nämlich tausende von euro für Lektoren 
bezahlen..für nix und wieder nix...

[23:31]<Kimba>davon haben wir gerade in den letzen Tagen erst errfahren

[23:31]<ARoessler>Naja, der andere Punkt wäre da auch die Sache mit den Urheberrechten.

[23:31]<Mike_Hillenb
ran>

Es gibt viele schwarze Schafe in der Verlagslandschaft. Generell gilt: Als 
Autor solltest du Geld _bekommen_, nicht _bezahlen_.
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[23:31] <Mike_Hillenbran> Die sind dir. Die kannst du gar nicht abtreten.

[23:31]<Kimba>genau das hab ich auch immer gedacht

[23:31] <Mike_Hillenbran> Du kannst die Verwertungsrechte abtreten.

 

[23:31] <Mike_Hillenbran> aber nicht die urheberrechte.

[23:32]<ARoessler>Sucht euer Verlag denn auch neue Talente durch Kurzgeschichten-Marathon?

[23:32]<Kimba>gut das zu wissen

 

[23:34
]

<Mike_Hille
nbran>

Beim Corona gibt es die Chance, später veröffentlicht zu werden. Wir haben 
schon mal eine gedruckte Anthologie veröffentlicht mit Gewinnergeschichten. 
Generell bin ich da aber der falsche Ansprechpartner. Ich bin Sachbuch. 
Thomas ist der Roman-Vertreter. :)

[23:34]<Kimba>übrigens, ich bin genauso jung wie du, hab ich gestern festgestellt :), und vom 
bücher schreiben hab ich immr nur geträumt :)

[23:35]<ARoessler>Und sie schreibt sehr gute Geschichten.

[23:35]<Kimba>ach na ja :)

[23:35] <Mike_Hillenbran
>

Ging mir auch lange so. Mein erstes Buch kam 99 oder 2000 raus, das 
war Wahnsinn.

[23:35]<ARoessler>Sie ist immer so bescheiden.

[23:36]<Kimba>nee, realistisch, Liebesromane gibs mehr als genug :D

[23:36]<Kimba>muss ein irres Gefühl sein, plötzlich seinen Namen in der Buchhandlung auf einem 
Cover zu lesen :)

[23:37]<ARoessler>Ich habe einen Großonkel, der 1953 von Deutschland nach Australien 
auswanderte. Der hat später Bücher geschrieben und dort auch veröffentlich.

[23:37]<Mike_Hillenbr
an>

Witzigerweise habe ich das nie - erst bei 40 Jahre Star Trek, weil mir 
langweilig war und ich im Bahnhof wartete.

[23:37]<ARoessler>Die sind natürlich alle auf Englisch.

[23:37] <Mike_Hillenbran> Da hat man aber auch sicher was zu erzählen.

[23:38]<ARoessler>Eines der Bücher ist die Familiengeschichte mit dem Schwerpunkt, wie meine 
Verwandten anderen im Dritten Reich geholfen haben zu fliehen.

[23:38]<ARoessler>Ja, der hat bestimmt einen ganze Menge zu erzählen. 

[23:38]<Kimba>na ja, Horrorgeschichten über Piranjas gibs ja schon genug...also von daher :D

[23:39]<ARoessler>Ich habe ihn erst 1985 kennen gelernt.

[23:39
]

<Mike_Hill
enbran>

Ich kann Euch nur raten, rührig zu bleiben, und zu schreiben, schreiben, 
schreiben. Aber nicht nur, was Ihr Euch ausdenkt, sondern auch 
Auftragsarbeiten. Ich kann mir sehr gut vorstellen, dass es noch immer einen 
großen Markt für Liebesgeschichten gibt, aber wahrscheinlich nicht so sehr für 
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selbst erdachte. Verlage haben immer Konzepte in der Schublade.

 

 

[23:40]<Kimba>genau das ist mein Problem: nach Bestellung schreiben kann ich nicht :)

[23:40]<ARoessler>Was Genres betrifft habe ich mich eigentlich nie so richtig festgelegt.

[23:40]<Mike_Hillenb
ran>

Das ist aber wahrscheinlich der Weg, später auch mal was eigenes zu 
veröffentlichen. "Entdeckt" werden die wenigsten. Nur meine Meinung.

[23:41]<Kimba>damit könntest du natürlich recht haben

[23:41]<ARoessler>Bei meinen Geschichten ist fast alles dabei: Dramen, SciFi, Fantasy.

[23:41]<ARoessler>Das stimmt ja auch.

[23:41]<ARoessler>Die andere Seite ist es auch, dass der Büchermarkt zum Teil sehr gesättigt ist.

[23:42]<Kimba>vielleicht bin ich ja auch nicht ehrgeizig genug, ich schreibe, weils mir Spaß macht 
:)

[23:42] <Mike_Hillenbran> Und solange dir das reicht, ist das prima!

[23:42]<ARoessler>Ein weiterer Punkt ist auch das richtige Timing, um mit dem Verlagen Kontakt 
aufzunehmen. 

[23:43]<ARoessler>Das ist auch mein Hauptgrund: Ich schreibe auch, weil es mir Spaß macht.

[23:43] <Mike_Hillenbran> Das ist der beste.

[23:43]<ARoessler>Für einige meiner Geschichten habe auch schon Rückmeldungen erhalten, die 
mir sehr weitergeholfen ahben.

[23:43] <Mike_Hillenbran> Ich schlafe ab und an, weil es mir Spaß 
macht. :)

[23:44]<Kimba>ähem...wir zwei wollen dich auf keinem Fall aufhalten...wir sind nachtschwärmer, 
da Frührentner..:)

[23:44]<ARoessler>Das kann ich gut verstehen. :-)

 

 [23:44]<Kimba>im Gegensatz zu uns musst du sicher früh aufstehen J

[23:45]<Mike_Hillen
bran>

Ich werde jetzt wirklich mal ins Bett gehen. Bin erst 15 Minuten vor 21 Uhr 
aus dem Studio gekommen und morgen früh wartet mein Büro auf mich, 
korrekt.

 

[23:45] <Mike_Hillenbran> Hat viel Spaß gemacht!

[23:45]<ARoessler>Uns auch und wir danken dir für die vielen Informationen.

[23:45]<Kimba>mir auch :)

[23:45] <Mike_Hillenbran> Habt eine gute Nacht zum Schwärmen! :)
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[23:45]<Kimba>danke und dir eine gute Nacht :)

[23:45] <Mike_Hillenbran> Bis bald. Und schaut euch mal die Seite vom Corona 
an...

 

[23:45] <Mike_Hillenbran> cu

[23:46]|<--Mike_Hillenbran has left irc.fu-berlin.de ("")
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